



Alumni espera alcanzar este año un récord de visitas de antiguos alumnos de la Universidad

Turismo formalizará en un convenio su colaboración con el Estudio

R.D.L. | SALAMANCA

“La Universidad es oro y sus antiguos alumnos son una caja registradora”, así lo aseguró ayer el concejal de Turismo, Fernando Castaño. Con esa idea, la asociación de antiguos alumnos de la Universidad de Salamanca, Alumni, y la Concejalía de Turismo del Ayuntamiento van a reforzar su colaboración para intensificar la atracción de visitas a la ciudad con el apoyo de la institución académica, tal y como apuntó la vicerrectora Celia Aramburu.

Durante 2021, pese al impacto de la pandemia, fueron más de 2.000 egresados los que participaron directamente de las actividades organizadas bajo la marca bajo la marca “Salamanca Finde” durante los meses de octubre y noviembre de 2021. El objetivo de Alumni-Universidad de Salamanca y Turismo es duplicar esa cifra este año, e incluso alcanzar un número superior alcanzando una cifra récord, según comentó Román Álvarez, presidente del Capítulo Salmanticense de Alumni-USAL.

En esta línea, la Concejalía de Turismo firmará próximamente un convenio de colaboración con la asociación universitaria para reforzar las actividades y tareas de promoción. “Hay una simbiosis perfecta entre la Universidad y Turismo y se va a seguir mante-



Román Álvarez, Celia Aramburu, Fernando Castaño y Amador González. | ALMEIDA

niendo porque en cualquier evento en el que interviene Alumni se multiplican los resultados”, reconoció Castaño mientras Álvarez hizo hincapié la proyección internacional de las acciones de Alumni (que tiene ya más de 50.000 asociados), de manera que en 2021 acudieron a los encuentros de aniversario de promociones universitarias de la asociación personas de 12 países diferentes.

Una de las actividades de más éxito promovida por Alumni es el Festival Internacional de Ajedrez, que este año celebrará su 5º edi-

ción y además se cumplen los 525 años de la publicación de la obra que sitúa en Salamanca los orígenes del ajedrez moderno, por lo que se organizarán actividades durante todo el año.

Por otra parte, la asociación de antiguos alumnos sigue trabajando para captar más alumnos y favorecer el mecenazgo. “Hemos avanzado, pero estamos muy lejos aún de las universidades anglosajonas”, reconoció Román Álvarez y destacó la importancia de los premios de excelencia financiados con aportaciones de mecenas.